

**Spiel ohne Grenzen**

# Wanderpokal ging an die Jugendwehr Elfershausen

**Sipperhausen (nh).** Bei durchwachsenem Herbstwetter veranstaltete die Jugendfeuerwehr Sipperhausen einen Vergleichswettkampf unter dem Motto „Spiel ohne Grenzen“.

**Elf Teams**

Zu dieser traditionellen Veranstaltung, die zum elften Male ausgetragen wurde, konnten neun Mannschaften der Großgemeinde Malsfeld und zwei Gastmannschaften der Jugendfeuerwehr Niederbeisheim begrüßt werden.

**Jungen und Mädchen**

Nach der kurzen Begrüßung des Gemeindefeuerwehrwartes Horst Hartung konnten sich die 55 Jungen und Mädchen bei einem sportlichen Wettkampf in zehn verschiedenen Disziplinen messen.

Darunter gab es nicht nur feuerwehrtechnische Aufgaben zu

bewältigen, sondern auch Geschick und Ausdauer wurden verlangt.

Ortsbrandmeister August Becker überreichte den Wanderpokal an die Siegergruppe aus Elfershausen. Den zweiten und dritten Platz sicherten sich die Mannschaft aus Sipperhausen und die Gastmannschaft aus Niederbeisheim.

**Urkunden**

Aber auch die übrigen Mannschaften gingen nicht leer aus. Wehrführer Uwe Clobes handigte den Jugendfeuerwehrlenten Urkunden und Sachpreise aus, die sie an einen ereignisreichen Tag erinnern sollten.

Der besondere Dank des Ortsbrandmeisters gilt allen Jugendlichen die teilgenommen haben, insbesondere aber bedankte er sich bei der Freiwilligen Feuerwehr Sipperhausen für die gute Organisation.

**Feuerwehr Mosheim**

# 1987 ohne Ernstfall

**Mosheim (jr).** Die Freiwillige Feuerwehr Mosheim brauchte im vergangenen Jahr keinerlei ernsthafte Einsätze zu verzeichnen, gab Wehrführer Fritz Botte in der Jahreshauptversammlung bekannt. Monatliche Übungen, die seit Ende 1986 jeden ersten Dienstag im Monat veranstaltet wurden, sollen ab 1. März auf den ersten Montag im Monat verlegt werden.

**Jugendfeuerwehr**

Vor allem wurde noch einmal das Fest „25 Jahre Jugendfeuerwehr Mosheim“ mit der Großübung der Wehren aus Mosheim, Ostheim und Sipperhausen angesprochen, ehe Jugendwart Manfred Marx einen umfassenden Bericht über die Tä-

tigkeit des Feuerwehrynachwuchses im vergangenen Jahr gab.

**Wahlen**

Walter Trieschmann wurde dann von der Versammlung zum neuen Pressewart gewählt, nachdem sich der langjährige Pressewart und Ehrenmitglied Justus Riedemann aus Altersgründen nicht mehr zur Wahl gestellt hatte. Als Kassenprüfer wurden Hans-Jörg Keudel und Gerhard Wiegand benannt. Grüße überbrachten noch Kreisbrandmeister Hans Cassel und Ortsbrandmeister August Becker, der als Gemeindevorstandsmitglied zugleich über Anschaffungsmaßnahmen 1988 berichtete.

Samstag, 13. Februar 1988



**GESCHICK UND AUSDAUER** hatten die Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehren beim Spiel ohne Grenzen beweisen. Die Elfershäuser meisterten die Aufgaben am besten. (Foto: nh)



**GESCHICK UND AUSDAUER** hatten die Mädchen und Jungen der Jugendfeuerwehren beim Spiel ohne Grenzen bewiesen. Die Elfershäuser meisterten die Aufgaben am besten. (Foto: nh)